

## Ein erster Fahrplan

### Viele Emergenza-Termine für Hannover

11. Oktober 2016, Von: Redaktion

**Für den Standort und die Region Hannover sind zahlreiche Termine für die neue Saison des weltweit ausgerichteten Emergenza-Bandwettbewerbs optioniert. Die Vorrunde startet mit dem ersten Konzert bereits im Dezember, weitere Termine sind für Januar und Februar 2017 geplant. Die Semifinal-Konzerte sollen im März 2017 stattfinden, das Emergenza-Regionalfinale Hannover im Mai 2017. Die Anmeldephase für interessierte Bands läuft. Wir geben einen Überblick über die Termine.**

Bands aus Hannover und der Region und auch von etwas weiter her können sich in diesen Tagen und Wochen weiterhin für den Emergenza-Bandwettbewerb anmelden. Kürzlich hatten wir bereits über einige Neuerungen für die Saison 2016 / 2017 berichtet, heute geben wir allen an Emergenza Hannover Interessierten, die längerfristig planen müssen und wollen einen ersten Überblick über den vorgesehenen Konzertfahrplan.

Das erste Vorrundenkonzert findet am 3. Dezember im Mephisto des Kulturzentrums Faust in Linden-Nord statt. Für diesen Club sind weitere Vorrundentermine für den 13. und 28. Januar, sowie für den 4. und 11. Februar optioniert.

Wie im letzten Jahr auch, gehen die Semifinalkonzerte im MusikZentrum Hannover über die Bühne. Wie viele Semifinalkonzerte stattfinden, hängt letztlich von der Anzahl der Bandanmeldungen und damit der Anzahl der tatsächlich gespielten Vorrundenkonzerte ab. Optioniert im MusikZentrum sind laut David Schäfer, dem neuen Emergenza-Regionalmanager für Hannover, der 11. März, der 17. März und der 24. März.

### **Bands können sich weiterhin anmelden**

Das Emergenza-Hannover-Regionalfinale ist für den 20. Mai 2017 terminiert und soll -wie in den letzten Jahren- wieder in der 60er-Jahre-Halle des Kulturzentrums stattfinden. Der Gewinner dieses Regionalfinals qualifiziert sich für das Deutschlandfinale, das im Juli entweder in Hamburg, Berlin oder München stattfinden soll. Wer es dort in das internationale Finale schafft, tritt im August im Rahmen des Taubertal-Festivals auf.

Weitere Informationen und Bandanmeldung über die Emergenza-Website. Zu dieser gelangt man über den Link unten in der Infobox. Auch die Emergenza-Facebook-Seite hält einige aktuelle Infos bereit.

*Links:*

---

[www.emergenza.net](http://www.emergenza.net)  
[www.facebook.com/emergenza.deutschland](https://www.facebook.com/emergenza.deutschland)  
[www.kulturzentrum-faust.de](http://www.kulturzentrum-faust.de)

*Ähnliche Artikel auf [Rockszene.de](http://Rockszene.de):*

---

[Ganz viel zu hören und zu spüren](#)(27.08.2020)  
[Große Melodien im kleinen Club](#)(06.01.2020)  
[Ungebrochene Leidenschaft](#)(12.11.2019)  
[Gereifter Skate-Punk für Junggebliebene](#)(19.04.2019)  
[Im Namen des apokalyptischen DJs](#)(05.12.2018)

© Copyright:

Die Texte und die Fotos in diesem Artikel sind urheberrechtlich geschützt.

Weitere Infos + Nutzungsbedingungen im [Impressum](#)